

El cordón de los siete nudos



El Cordón de los Siete Nudos es una tradición que ha perdurado en La Mesa de Esnujaque desde los tiempos de la catequización de la zona por Monjes Franciscanos. Consiste en elaborar y atar a la cintura de los difuntos un cordón de pabilo con siete nudos que representan las siete escaleras que el alma debe subir para llegar al cielo. Quien hace pervivir esta tradición es la señora Vicenta Briceño, de 83 años de edad, mujer de las tierras altas que a través de los años amorosamente ha tejido la despedida de sus coterráneos con sus laboriosas manos. Este oficio vitalicio lo aprendió de su madre, y ésta de sus

ancestros...























